

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa. Atas segala berkat dan kasihNya yang memberikan kesehatan, kemudahan dan hikmat-Nya kepada penulis. Sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian yang berjudul penelitian “Persepsi dan Keterlaksanaan 6 Tugas KKNi pada Mata Kuliah Mikrobiologi Di Universitas Negeri Medan Angkatan 2015”.

Selama proses penyelesaian skripsi ini banyak kendala yang dihadapi penulis, namun semua itu dapat diatasi karena bantuan tulus dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini, dengan rendah hati dan tulus penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si., selaku Dosen Pembimbing yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan proposal penelitian, pelaksanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, ibu Dina Handayani, S.Pd., M.Si, dan bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si., selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Endang Sulistyarini Gultom S.Si., M.Si., Apt. selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan masukan pada penulis setiap memasuki semester baru selama menjalani studi., Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Endang Sulistyarini Gultom S.Si., M.Si., Apt. selaku Sekretaris Jurusan, Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si. selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Tak lupa pula penulis ucapkan terima kasih kepada adik stambuk biologi angkatan 2015 terkhusus untuk kelas Ekstensi B, Pendidikan D, dan Non-Kependidikan B yang telah meluangkan waktunya untuk membantu penulis dalam penelitian. Tanpa bantuan mereka, penelitian ini tidak akan dapat terselesaikan dengan baik.

Ucapan terima kasih yang sangat istimewa penulis sampaikan kepada kedua orang tua tersayang, Ayahanda Abdul Indra dan Ibunda Yulsaini yang memberikan kasih sayangnya, dukungan dan bimbingan, serta ucapan terima kasih kepada keluarga besar dan para sahabat

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu diharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan khususnya biologi.

Medan, September 2018

Penulis

Nabila Aulia Arfah
NIM. 4143341029

THE
Character Building
UNIVERSITY